



## ○ 入学から1ヶ月が経ちました…

入学から4週間が経過し、お子様は中学校のリズムに少しずつ慣れてきた頃だと思えます。教科担任制の中学校の授業システムや、学級における係活動、また、専門委員会などの活動も含めると、この4週間は忙しいスケジュールでした。体力的にも精神的にも少し疲れが見え始める頃かもしれませんが、新しい仲間と共に乗り越えてほしいと思っています。

部活動は、入部届が出揃い、ゴールデンウィーク前後から本格的にスタートし、大忙しだと思います。しかし、生徒たちは皆、目を輝かせて活動し、前向きに取り組んでいます。「全てのことに意欲的に挑戦しよう」としている今の心を、3年間大切にしてもらいたいと感じています。

今、学年では、5月13日(金)、14日(土)の自然教室に向けて、実行委員会(学級委員)が発足し、スローガン決めや、ルールやマナーづくりを行なっています。リーダーとなる実行委員のメンバーが各クラスの意見を集約し全体の場に持ち寄り、実行委員会で検討し、決定した内容を再びクラスでさらに議論し、建設的な意見を取りまとめ進めています。子どもたちの主体性を大切にしながら、研修の方向性が徐々に決まっています。

保護者の皆様には、多方面でご協力いただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。

## 二者懇談ありがとうございました

二者懇談では短時間でしたが、お子様のご家庭での様子などをお聞きすることができ、各担任とも、とても貴重な時間を過ごすことができました。また、自然教室の参加申込書の提出と集金にご協力いただきまして、ありがとうございました。



今後も、ご家庭と学校側がしっかりと連携を取りながら、子ども達の成長を支えていくことが大切ですので、よろしくお願いいたします。

自然教室も含め、ご不明、ご心配な点がございましたら、遠慮なくご連絡ください。ご多忙の中、ありがとうございました。

## 自然教室についてのお願い

5月13日(金)は、朝6時50分に北グラウンド集合です。予定では7時10分にバスの1号車が発車する予定で計画を立てています。

体調不良等による欠席連絡は6時00分~6時30分の間をお願いします。

また、お弁当が必要ですので、よろしくお祈いします。初日は長時間外での活動(オリエンテーリング)もありますので、多めの水分をご準備ください。研修を終えて、南中学校への到着・解散は、18時00分の予定です。13日は、体操服を着て通常通りの登校です。

車での送迎は不要ですので、いつも通り徒歩通学・自転車通学をお願いします。

## <5月の行事予定>

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	(日)		16	(月)	1年 振替休業日
2	(月)		17	(火)	尿検査2次
3	(火)	憲法記念日	18	(水)	避難訓練/生徒総会
4	(水)	みどりの日	19	(木)	部活動参観①
5	(木)	こどもの日	20	(金)	部活動参観②
6	(金)		21	(土)	
7	(土)		22	(日)	
8	(日)		23	(月)	部活動参観③
9	(月)		24	(火)	
10	(火)		25	(水)	
11	(水)	内科検診1年	26	(木)	耳鼻科検診
12	(木)		27	(金)	
13	(金)	自然教室 1日目(吉備)	28	(土)	
14	(土)	自然教室 2日目(南中)	29	(日)	
15	(日)		30	(月)	
			31	(火)	

## <6月の主な行事予定>

2日 (木) 1年 体育会

9日 (木) 歯科検診

18日 (土) 備南東地区総合体育大会

19日 (日) 備南東地区総合体育大会

20日 (月) 4/23の土曜授業の振替休業日

21日 (火) 期末考査範囲発表

30日 (木) 1学期 期末考査6/30, 7/1

※ 6/6~6/10は教育相談週間となっています。

## 対面式・部活動紹介が行われました！

4月14日（木）には、2年生、3年生の生徒との対面式、部活動紹介がありました。



感染症対策の関係で、3密を回避し、生徒会執行部が中心となつての対面式でした。1年生は先輩から、「南中魂 勉学・根性」の額に入った校訓を受け取りました。

様々なことにチャレンジし、仲間とともに協力しながらも苦難を乗り越え、大きく成長してほしいと願っています。部活動紹介では、様々な部活動のパフォーマ

ンスを、生徒たちはワクワクしながら目を輝かせて見ていました。

## チャレンジシートが始まります

5月に予定されていた中間テストは、体育会が6月開催であることもあり、昨年度より実施していません。その代わりに、今まで以上に、普段の授業や毎日の家庭学習を、より充実させていかなければなりません。各教科では、授業中に単元テストや小テスト等を実施します。

そこで、全学年ともに、自分で考えた家庭学習の習慣をより定着させたいという願いから、南中学校では「チャレンジシート」という学習シートを使って、自主学習に取り組んでいます。

生徒は、各教室にある専用シートを自由に持ち帰り、全教科の中から自分で学習を深めたい教科を選択し、自主学習を行います。学習内容は、独自にドリル学習をしたり、漢字練習をしたり、英語で日記やレポートを書いたり、授業中に板書した内容をノートにまとめたりするなど、自分でテーマを決めて取り組みます。

家庭でじっくりと学習に取り組み、宿題以外にも、自分で課題意識をもち、学習する習慣をつけることが大切です。取り組んだチャレンジシートは、各教科の担当教師に提出します。継続して取り組むことが、後に力になります。

目標を掲げて頑張ることの大切さを少しずつ学んでほしいと思います。